



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín
Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N° 0006

HUANCAYO: POLICÍA INTERVIENE A JÓVENES POR PRESUNTA POSESIÓN DE DROGA

- Uno de ellos portaba un celular que figuraba como sustraído.

Efectivos policiales de la Unidad del Escuadrón Verde Grupo Terna Huancayo, durante la ejecución de las labores propias de su función, intervinieron en el jirón Rosales en el centro de la ciudad, a Edward Anthony y Renzo Rodrigo ambos de 23 años, a quienes se les encontró al parecer Cannabis Sativa – Marihuana; por otro lado, el equipo celular del segundo de los mencionados, al ser consultado en el sistema de OSIPTEL dio como resultado positivo, para sustraído, por lo que ambos fueron conducidos a la dependencia policial a fin de continuar con las diligencias conforme a ley.

Huancayo, 03 de enero de 2023.

/disr
17:20





POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

VI Macro Región Policial Junín
Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N° 0006



Síguenos en:

